



UNIVERSITÄTS-
BIBLIOTHEK
PADERBORN

Gebetserhörungen

eben noch ein Heide und wußte es nicht besser. Nun zeigte Stanislaus, daß er ein Christ war und ging schweigend vorbei. Er hatte einen glanzvollen Sieg über sich selbst errungen, und so sein Herz an den König Jesus Christus gegeben. Folgt ihm nach!

K

Herzlichen Dank

allen Beförderern, Abonnenten und Wohltätern, welche im verflossenen Monat ihr Scherflein sandten, für ihre Liebe und Opferfreudigkeit. Möge unsere liebe Rosenkranzkönigin ihnen dafür beim lieben Gott eine gütige Hilfe in allen ihren großen und kleinen Anliegen und ein großes Vertrauen auf das wunderbare Walten der göttlichen Vorsehung erblehen.

Vollkommene Ablässe

für die Mitglieder der Erzbruderschaft vom kostbaren Blut: 1. An einem beliebigen Tage des Monates, 2. am Rosenkranzfest 7. Okt. oder an einem beliebigen Tage innerhalb der Oktav. Ebenso einen unvollkommenen Ablass von 10 Jahren und 10 Quad. am 2. Okt., Schutzengel fest, am 4. Okt. Fest des hl. Franz von Assisi, am 18. Okt. Fest des hl. Lukas, Evangelist, am 24. Okt. Fest des hl. Erzengels Raphael und am 28. Okt. Fest des hl. Simon und Judas, Apostel.

Goldkorn.

Wir sind mit Christus verbunden, wie das Pfropfreis mit dem Stamme, auf den es gepfropft ist; und wie es hier der Saft ist, der beide Teile in lebendigen Zusammenhang bringt, so ist es das kostbare Blut, das Christi Leben und unser Leben zu einem macht. Noch mehr! Wir sind mit Christus durch die Taufe verbunden, wie es die Glieder des menschlichen Leibes mit dem Haupte sind. Das Haupt und die Glieder bilden ein organisches Ganzes, eine wundervolle Einheit, und zwar deshalb, weil dasselbe Blut die Glieder wie das Haupt durchströmt. Sein göttliches Blut pulsiert in uns. Sein heiliges Blut aber, dessen Verdienst uns zugewendet wurde, hat diese Verbindung bewirkt. O, welch enge Verbindung! P. J. Schneider.

Gebetserhörungen

Dank für Gebetserhörung auf die Fürbitte der Gräfin Ledochowska. Veröffentlichung war versprochen.

Dank der kleinen heiligen Theresia und Schwester M. Fidelis für Hilfe bei schwerer doppelseitiger Lungenentzündung.

Dank der lieben Mutter Gottes für Hilfe bei schwerer Krankheit.

Dank der Schwester M. Fidelis für Hilfe bei einem fast erblindeten Mädchen. Er. M. E.

Dem heiligsten Herzen Jesu, der lieben Mutter Gottes und der seligen Maria Ledochowska innigen Dank für schnelle Hilfe in einem wichtigen Anliegen. Er. M. A.

Herausgegeben von den Missionschwestern vom kostbaren Blute
Schriftleitung: Lucie Buzan (Schw. M. Editha), Neuenbeken b. Paderborn
Druck B. Kühlen Kunst- u. Verlagsanstalt M. Glabbach, Verleger u. Drucker des Hl. Apost. Stuhles